

合川中 緋 山田町



まと火に点火する合川中生徒（岩手県山田町）

被災地にまと火ともす

住民多数
訪れる

仮説住宅で激励も

大きなイモに歓声

比内養護
たかのす

園児と一緒に収穫

北秋田市の比内養護学校たかのす分校の児童と南鷹巣保育園の園児が15日、サツマイモの収穫を行った（写真）。児童と園児は春と一緒に植えたサツマイモを掘りながら交流した。

今年から行われている同校の交流活動でこの日が2回目。6月にたかのす分校前の畑に植えたサツマイモ



収穫方法を学んだ後に畑に移動。サツマイモのつるを見つけては引っ張ったり、掘つたりして収穫した。大きく成長したサツマイモが土の中から出てくると歓声が上がった。

期間延長で定員超過し18日面接

青少年国際研修団

北秋田市は、中国に中高生を派遣する青少年国際交流研修団の参加者募集を締め切った。定員に満たないため、募集期間を延長した結果、定員5人に対し、8人が応募した。18日に面接を行う。

作業終了後は体育館に移動。収穫を祝つて「わっしょいわっしょい」とみこしの運行を行つたほか、蒸したサツマイモを早速味わつた。

（航空運賃、宿泊料

現地交通費）は市

018-867-81

省秋田自然保護官事務所

11月の5泊6日。

年との交流、文化

問、産業施設での体験教室を開設して

時間は午前10時半

まで。参加は無料。期

4日まで。問い合わせ

11月の5泊6日。

年との交流、文化

問、産業施設での体

験教室を開設して

時間は午前10時半

まで。参加は無料。期

4日まで。問い合わせ

11月の5泊6日。

年との交流、文化</